

# SWI

## Soliditas Bersama: Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta dan Babinsa Jalin Sinergitas untuk Stabilitas Wilayah

Kota Bogor - [KOTABOGOR.SWI.OR.ID](http://KOTABOGOR.SWI.OR.ID)

May 17, 2024 - 10:40



Purwakarta - Dalam upaya menjaga stabilitas dan keamanan wilayah, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta bersama Babinsa memperkuat sinergitas melalui berbagai kegiatan kolaboratif. Kerjasama ini bertujuan untuk memastikan bahwa setiap potensi gangguan keamanan dapat diantisipasi dengan cepat dan efektif, sehingga menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

Setiap harinya, Bhabinkamtibmas dan Babinsa melaksanakan patroli bersama di berbagai titik strategis di wilayah Bungursari. Mereka tidak hanya berfokus pada pemantauan keamanan, tetapi juga aktif berinteraksi dengan warga, mendengarkan aspirasi serta memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Menurut Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, sinergitas antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa merupakan kunci dalam menciptakan stabilitas di wilayah tersebut. "Kerjasama antara kepolisian dan TNI sangat penting untuk memastikan bahwa setiap ancaman keamanan dapat ditangani dengan efektif. Melalui patroli bersama dan dialog dengan masyarakat, kami berusaha menciptakan lingkungan yang aman dan damai," jelasnya pada hari Jum'at, 17 Mei 2024.

Selain patroli, kegiatan kolaboratif ini juga mencakup penyuluhan dan sosialisasi kepada warga mengenai pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Bhabinkamtibmas dan Babinsa mengajak warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak berwenang.

Babinsa setempat juga menyatakan bahwa kerjasama ini tidak hanya meningkatkan keamanan, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI, Polri, dan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan kepolisian dalam menjaga stabilitas wilayah. Kehadiran kami di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan publik terhadap aparat keamanan," ungkap Babinsa tersebut.

Dengan penguatan sinergitas antara Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari dan Babinsa, Polres Purwakarta berharap dapat menciptakan stabilitas wilayah yang lebih baik. Melalui pendekatan yang proaktif dan kolaboratif ini, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, tertib, dan harmonis bagi seluruh warga.